

# ATELIER D'ECRITURE N°1

## Le jeu vidéo démoniaque

Un beau jour, un garçon qui s'appelait Arthur et qui était fan de jeux vidéo, vécut une aventure extraordinaire.

Pour ses 12 ans il a reçu de l'argent avec lequel il a acheté un jeu vidéo qu'il a trouvé dans un vieux magasin d'informatique. Cela faisait maintenant 2 semaines qu'il l'avait dans le tiroir de son bureau Il allait enfin l'installer sur son ordinateur. Hors de question de repousser ce moment malgré que leurs parents fussent partis travailler et qu'il devait s'occuper de son petit frère Gaston âgé de 8ans. Gaston sait que Arthur va jouer à son nouveau jeu vidéo et souhaite y jouer. Il vient voir Arthur le supplier de jouer avec lui. Son frère accepte.

### **ARTHUR**

Oui commence à jouer, mais ne fais pas n'importe quoi ! Pendant ce temps, je vais préparer le repas. Tu veux manger quoi ?

### **GASTON**

Heu ! Des frites avec du ketchup et des snarkis

### **ARTHUR**

Ok je nous ramène ça

Arthur va préparer le repas. Il fait cuire pendant 30 minutes les frites dans le four et fait réchauffer les saucisses dans le micro-onde. Il y a un silence pesant, Arthur s'étonne que son petit frère soit si silencieux. Le plateau repas dans les mains, Arthur retourne auprès de son petit frère. C'est alors qu'en rentrant dans la chambre quel ne fut pas sa surprise !...

...A SUIVRE AU PROCHAIN EPISODE